



SEÑAL EN VIVO 24 HORAS

NOTICIAS

CONTACTO

INSTITUCIONAL

ACTUALIDAD

Socialización del informe de calidad de vida en Barrancabermeja

El ejercicio fue liderado por Bucaramanga Metropolitana como vamos, con el apoyo de Ecopetrol y la Gobernación de Santander.











La tarde de este jueves se llevó a cabo la socialización del informe de calidad de vida en Barrancabermeja en el auditorio del centro comercial San Silvestre. Este evento marca la primera vez que se realiza esta actividad en la ciudad. El ejercicio fue liderado por Bucaramanga Metropolitana como vamos, con el apoyo de Ecopetrol y la Gobernación de Santander. Esta iniciativa nos permite conocer el estado de Barrancabermeja en dimensiones que impactan directamente la calidad de vida, como el entorno económico, la salud y la educación.

Durante la socialización, Susana Mesa, directora de Pro Barrancabermeja, dio a conocer las variables que se tuvieron en cuenta para la elaboración de este informe. Se tomaron en cuenta fuentes secundarias, fuentes primarias, derechos de petición, bases de datos del Dane y distintos indicadores económicos proporcionados por entidades expertas en la materia. Además, se resaltó la importancia y finalidad de conocer la calidad de vida de los habitantes del puerto petrolero.

Este informe es de gran relevancia para todos los actores involucrados, como el sector empresarial, el sector público, la comunidad y la academia. Nos permite identificar nuestras

LATEST

TRENDING

VIDEOS

Q



ACTUALIDAD / 24 mins ago

Fuerte explosión en el barrio San Martín



ACTUALIDAD / 30 mins ago

Jornada de donación de sangre en el Danubio para apoyar a Sebastián Cabarcas



ACTUALIDAD / 32 mins ago

Programa de mantenimiento mayor en la refinería de Barrancabermeja 2024 debilidades y determinar qué acciones debemos tomar para que los habitantes de Barrancabermeja se sientan mejor y disfruten de una mejor calidad de vida. Actualmente, nos encontramos en el marco de la formulación del plan de desarrollo, por lo que es estratégico presentar este informe en este momento. Buscamos identificar desafíos, proponer acciones y que estas sean contempladas en el plan de desarrollo, para trabajar en conjunto con la Alcaldía y la academia en la mejora de indicadores como el bilingüismo.

La intención es continuar realizando este informe anualmente, con el objetivo de buscar mejoras en las áreas que presenten falencias en la comunidad del distrito. Es importante destacar que este informe proporciona una visión integral de la calidad de vida en Barrancabermeja y nos brinda la oportunidad de tomar medidas concretas para su mejora.

En conclusión, la socialización del informe de calidad de vida en Barrancabermeja representa un hito importante para la ciudad. Esta actividad nos permite conocer el estado actual de la ciudad en diferentes dimensiones que afectan directamente la calidad de vida de sus habitantes. Gracias a este informe, se pueden identificar áreas de mejora y proponer acciones concretas para superar los desafíos y potenciar los resultados. Es fundamental que todos los actores de la comunidad, tanto el sector público como el privado, trabajen en conjunto para lograr una mejor calidad de vida en Barrancabermeja.

RELATED TOPICS: #BARRANCABERMEJA #CALIDAD DE VIDA #SOCIALIZACIÓN





Autoridad de tránsito espera investigación de fiscalía

UP NEXT

Resultados de loterías y chances del jueves 8 de febrero de 2024





Jornada de donación de sangre en el Danubio para apoyar a Sebastián Cabarcas



Hallazgo de dos cuerpos en Ciénaga Brava, Barrancabermeja



El atletismo en Barrancabermeja: crecimiento y oportunidades deportivas



Caminatas ecológicas: una nueva actividad para las familias barranqueñas



Felicitaciones a los periodistas y comunicadores sociales en su día de celebración



Reubicación de comerciantes de pescado en el sector de La Rampa

CLICK TO COMMENT

ACTUALIDAD

Fuerte explosión en el barrio San Martín

El conductor del vehículo se dispuso a abrir una compuerta y fue allí cuando explotó.



Fuerte explosión en parqueadero del barrio San Martín, en video quedaron registrados los angustiosos momentos que vivieron los ciudadanos que se encontraban en este parqueadero ubicado en la comuna 6 de la ciudad, según se conocio extraoficialmente, el conductor del vehículo se dispuso a abrir una compuerta y fue allí cuando explotó.

fue subido a una camioneta y trasladado hacia un centro asistencial de la ciudad.

Se desconoce si este conductor transportaba o tenía en la volqueta algún material inflamable que ocasionó esta tragedia.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Jornada de donación de sangre en el Danubio para apoyar a Sebastián Cabarcas

Tu donación de sangre puede marcar la diferencia y brindar esperanza a quienes más lo necesitan.



Queridos amigos de Barrancabermeja, queremos compartir con ustedes un mensaje importante sobre la situación de Sebastián Cabarcas. Afortunadamente, Sebastián ha estado evolucionando de manera satisfactoria, pero ahora necesita la ayuda de todos ustedes.

El próximo sábado se llevará a cabo una jornada de donación de sangre en el puesto de salud del Danubio. Esta jornada está destinada a recolectar sangre que será utilizada para cubrir las necesidades de Sebastián en estos momentos difíciles. Desafortunadamente, las heridas que ha sufrido han causado una gran pérdida de sangre, por lo que es urgente contar con donantes.

La jornada se llevará a cabo de 8 de la mañana a 5 de la tarde, de forma

CONTINUE READING

Programa de mantenimiento mayor en la refinería de Barrancabermeja 2024

Para llevar a cabo este programa, se proyecta la vinculación de alrededor de 100 trabajadores entre febrero y agosto, lo que representa una oportunidad significativa de empleo para la región.



La refinería de Barrancabermeja ha puesto en marcha su programa de mantenimiento mayor para el año 2024 con una inversión significativa de un billón de pesos. Este programa tiene como objetivo primordial garantizar la confiabilidad en la producción de combustibles cada vez más limpios, contribuyendo así al mejoramiento de la calidad del aire en el país.

Durante este año se llevarán a cabo 30 intervenciones de mantenimiento mayor que abarcan desde paradas de plantas hasta trabajos en tanques, calderas y turbogeneradores. Además, se continuará con 18 proyectos en curso. Esta inversión masiva está destinada a mantener la confiabilidad en el suministro de combustibles y productos refinados al país, así como a actualizar tecnológicamente.

CONTINUE READING

LO MAS VISTO



AZAR / 2 meses ago Resultados de loterías del

Resultados de loterías del miércoles 13 de diciembre de 2023





Ataque de pitbull a trabajador: Secretario de salud advierte y exige medidas urgentes



ACTUALIDAD / 1 semana ag

Soldado colombiano acusado de feminicidio es delatado por su madre



JUDICIAL / 2 semanas ago

Robo en La Frutería de Olga

Mujer acusada de infidelidad habría intentado quitarse la vida

Silvestre Dangónd vuelve a Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 1 semana ago

Dirigente sindical de la USO acepta ser autor intelectual en el asesinato de compañero



ACTUALIDAD / 2 semanas ago

Hallan muerta a mujer dentro de una maleta en Medellín



Copyright © 2017 Zox News Theme. Theme by MVP Themes, powered by WordPress.